



ELEVES DE 5^e ET DE 4^e

Dans le cadre du projet MARTISIANE avec l'International School of Louisiana, un séjour linguistique de 10 jours est organisé en Louisiane à la Nouvelle Orléans en mars 2019 avec des élèves de la classe de 5^{ème} D.

Il reste encore quelques places pour les autres élèves intéressés. Sachez que la préparation du voyage commencera dès le mois de juin et continuera à la rentrée scolaire les vendredis après-midi. Pour être sélectionné(e), vous devrez passer un oral en anglais devant un jury composé de Mme Sorbon et de Mme Rosine notamment, le vendredi 18 mai à 11h30.

Pour de plus amples informations, rapprochez vous de Mme Sorbon, responsable du projet !!!

COME ON, JOIN IN !!!

